



寮生だより

2月号



2月2日～4日 3年生寮生退寮

この3日間で3年生が退寮していきました。荷物の搬出をおこないながら、3年間衣食住を共にした仲間との別れを惜しんでいました。1・2年生も先輩たちの荷物搬出のお手伝いやお見送りをし、3年生が卒業していくことの実感が湧いてきたようです。次に3年生が揃うのは2月29日の卒業式予行です。それまでは、次に向けての準備をし、立派で元気な姿で会えることを楽しみにしています。



全国大会出場コメント

卓球部 第51回全国高等学校選抜卓球大会



私たち卓球部は、3月21日から24日に山形県総合運動公園体育で行われる全国選抜に出場します。日々の練習の成果を十分に発揮できるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。



2年生修学旅行 in 北海道

2月13日～16日、修学旅行に行きました。

1日目：ノーザンホースパーク・支笏湖氷河祭

2日目：スキー、スノーボード研修・小樽班別自主研修

3日目：体育コース午前中スキー、スノーボード研修・午後からクラス別研修
(2組エスコンフィールド、3組丸山動物園、4組サンピアザ水族館)
札幌班別自主研修

1組5組6組は旭山動物園・札幌班別自主研修

4日目：新千歳空港班別自主研修

新千歳空港に到着した瞬間から目の前に真っ白な雪が積もっており、見慣れない光景に大興奮の様子でした。初日のノーザンホースパークでは馬よりも雪合戦に夢中な生徒が多く見られました。スキー・スノーボード研修では、最初はどうも滑らないこと多かったようですが、1時間もするとリフトに乗って上から転げ落ちながら滑ってくる様子が見られました。転んでもまた立ち上がり、歩みを進めていくように、これからも七転び八起きの精神でどんなことにも乗り越えてほしいと思いました。修学旅行は高校生活の中でも大切な思い出となるはずです。3泊4日を通して仲間と時間を共にし、より絆が深まったのではないかと思います。

全日程、集合時間や出発時間を厳守し、大きな事故や怪我無く帰校でき、安心していきます。ご協力ありがとうございました。





楽しく充実した修学旅行だった
 と思います！
 みなさんお疲れさまでした！




HAPPY BIRTHDAY

3年

加藤 怜(男子サッカー部)・・・3年間応援ありがとう。日々の応援が力になりました。また肩もみます。
高畑 遼(男子サッカー部)・・・まず僕を産んでくれてありがとう。そして18年間育ててくれてありがとう。
これから大学通うけどあと4年間だけ迷惑かけます。よろしく。
岩松 龍之介(野球部)・・・今まで支えてくれてありがとうございました。大学からは自立して頑張ります。
富田 玲央(陸上部)・・・いつも面倒みてくれてありがとう。これからも迷惑をかけるかもしれないけど面倒をみてもらえるとうれしいです。

2年

中西 恋乙菜(バレー部)・・・いつもありがとう！迷惑をかけてばかりなのに、一番に寄り添ってくれて本当に感謝しています。結果で恩返しするので、これからも応援よろしくお願いします！
田渡 由奈(女子サッカー部)・・・いつも試合見に来てくれてありがとう。ラスト1年は良い結果で終わるように頑張ります。これからも迷惑かけると思うけどよろしくね。

2年

本田 翼(サッカー部)・・・いつもしんどい時やつらい時にアドバイスや応援ありがとう。サッカーで試合にでて結果をのこせるようラスト1年悔いなくがんばるのでこれからも応援よろしく。
北口 鳴海(野球部)・・・自分は約2年間寮で過ごしてきた、親のありがたさを感じました。いつもしんどい時に自分に協力してくれてありがとう。残り約半年がんばるから応援よろしくお願いします。
海田 瑠星(野球部)・・・寮に入って約2年が経って親のありがたみがわかりました。
これからもよろしくおねがいします。
別宮 璃音(陸上部)・・・毎日忙しいのに色々いつも助けてくれてありがとう！ラスト1年も最後までがんばるから応援して！
八木 美都(陸上部)・・・今年は福岡インターハイと三重のユースに連れていって親孝行できるように練習頑張るからね。

1年

奥出 太郎(野球部)・・・今まで育ててくれてありがとうございました。野球でがんばって恩返しをするのでこれからも応援よろしくおねがいします。
梅林 優翔(野球部)・・・お父お母、育ててくれてありがとう。去年の1年間めいわくかけてごめん。今年は勉強と野球両方がんばるので応援よろしくお願いします。
丸尾 美紀(バレー部)・・・いつも支えてくれてありがとう！試合のときは朝早くから補食の用意や応援もありがとう！新人戦、絶対優勝する！



楽しい一年に
なりますように